



Lía Limón y Kenia Rabadán bajaron sus candidaturas y el PAN confirmó a Taboada para la CDMX

Con un acto, Acción Nacional adelantó que presentará únicamente la candidatura del alcalde. "Vamos a recuperar la seguridad y la calidad de vida", prometió".



En Coyoacán, el alcalde recibió el apoyo completo y total del partido. Por ejemplo, el coordinador de la bancada panista en San Lázaro, Jorge Romero, destacó al alcalde de Benito Juárez por "su persona, energía, trayectoria y el futuro que habrá de tener". "Hoy comenzó formalmente el camino para lograr algo que por años miles de personas dijeron que no podríamos lograr: el camino para que el PAN gobierne la CDMX. Esos que dicen que es imposible, les digo que va a pasar en 2024", agregó.

Otras figuras que se inclinaron en favor de Taboada fueron, por ejemplo, el exprecandidato a presidente Santiago Creel y la diputada federal quien también manifestó sus intenciones de competir por el antiguo Ayuntamiento, Margarita Zavala, quien consideró que "es momento de unidad, de cerrar filas y de apoyar a quien puede ganar las elecciones". Además, estuvieron presentes los principales liderazgos locales, como el presidente del partido en la CDMX, Andrés Atayde, y los diputados y diputadas del Palacio de Donceles.